

生徒会プロローグ(10月第2週)

令和7年10月6日(月)

テスト1日目お疲れ様でした。テストはどうでしたか？私は微妙でした。でも今回のテストはいつも以上に勉強をがんばっています。みなさんもテストに向けて頑張りましょう。頑張りすぎて、寝る時間が遅くなると明日のテストに影響してしまうかもしれないで、頑張りすぎには注意してください。

令和7年10月7日(火)

さて皆さん、中間テストおつかれさまでした。手応えはいかがですか。僕は国語が難しいと感じるときがありました。例えば文法の勉強をしていると、僕の使わないような古めかしい表現が出てきます。古い言葉を学んでいると感じることもありますが、逆に今、僕たちが普通に使っている言葉が年配の方にはわからないこともあるそうです。例えば「まじ、それな」。「まじ」は「本当に」、「それな」は「そうなんだよ」が発展したようなもの。この言葉が使われることに違和感を覚える年配の方もいるそうです。日本語は時代とともに変化し、話し言葉から書き言葉が生まれ、日本の文化を支えてきました。そして今、スマホやパソコンで使われる「打ち言葉」というものもあるそうです。変わりゆく日本語は面白いと思いますが、正しい日本語である国語をしっかりと理解できるようがんばっていきたいです。みなさん、今月に行われる東中祭など、発表の際には正しく美しい日本語を使えるといいですね。

令和7年10月8日(水)

2日間のテストお疲れ様でした。手応えがあまり良くない人も良い人もいると思います。私は手応えがあまりありませんでした。なので、問題をもう一度解き直して次のテストや授業、受験に生かしたいです。話は変わりますが、最近本格的に寒くなつたなと感じる時があります。日中はまだ暖かいですが朝、夜は空気が少し冷たいです。そのせいもあってか、私は朝のあいさつ時に声が小さくなつてしまったり、先生方に目を向けられなかつたりしました。皆さんはどうですか？いつも通り元気にあいさつをしている人も、出来ていないなど感じる人も、あいさつに対して意識を持ちながら、元気なあいさつで毎日の学校生活をスタートさせましょう。

令和7年10月9日(木)

最近、自民党の代理を決める総裁選がありましたね。当選したのは高市早苗氏で第104代内閣総理大臣に選ばれる見通しです。就任すれば、日本初の女性首相となります。これは教科書にのりますね！高市氏は、スピード重視と現場目線と経済対策に掲げています。

令和7年10月10日(金)

皆さん、そろそろ定期テストの結果が帰ってきてる頃だと思います。自分が定めた目標点に到達できましたか？「できた！」という方もそこで満足するのではなく、間違つてしまつた問題を解き直し、分かるに変えていくことが大切だと思います。お互い頑張りましょう。さて、定期テストが終わり、本格的に東中祭ムードになってきている気がします。普段の授業に加え、合唱の練習やカテゴリー活動など、少しハードなスケジュールになっているかと思います。しかし、東中祭本番での達成感を味わうためには必要不可欠なことだと考えます。協力して頑張っていきましょう。